



2 EN 1

#MICHoACÁN

PEGAN A 70 BANDAS
DE EXTORSIÓN

#QUERÉTARO

ATRAPAN A 30 DE
CÉLULA DE CÁRTEL

P9

#OMARHARFUCH

DESARMAN A LOS SALAZAR Y A SU LÍDER

CAPTURAN EN QUERÉTARO A 30 INTEGRANTES DE UNA
CÉLULA LIGADA AL CÁRTEL DE SINALOA

CARLOS NAVARRO Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

A

utoridades federales y estatales ejecutaron 12 cateos simultáneos en Querétaro, en donde detuvieron a 30 personas, entre ellas Diego "N", alias El Flaco, identificado como operador de Los Salazar, grupo afín al Cártel de Sinaloa, dedicado a la venta de drogas, extorsión y reclutamiento, informó el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch.

El funcionario señaló que Diego "N" coordinaba la venta y distribución de droga en la capital del estado, así como el tráfico de armas, agresiones a grupos

rivales, homicidios y actividades de reclutamiento.

Asimismo, con datos obtenidos por la Unidad de Inteligencia Naval de la Secretaría de Marina, se inició una investigación de cuatro meses que incluyó análisis de patrones delictivos, así como vigilancias fijas y móviles para ubicar a los integrantes de la célula criminal, explicó el secretario García Harfuch.

En el operativo participaron elementos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), a través del Centro Nacional de Inteligencia (CNI), Secretaría de Marina (Semar) y Fiscalía General de la República (FGR), junto con Secretaría

RESULTADOS DEL PLAN MICHoACÁN

- Entre 2025 y 2026 se han detenido a 430 personas.
- Aseguraron 240 armas y 200 artefactos explosivos.
- Decomisaron más de 700 kilos de metanfetaminas.

de la Defensa Nacional (Defensa), Guardia Nacional (GN), Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y Fiscalía General del Estado (FGE), ambas de Querétaro.

De acuerdo con las autoridades, durante los cateos se aseguró



raron armas de fuego, cartuchos útiles, dosis de droga, dinero en efectivo, vehículos y equipos de telefonía y electrónicos.

AVANZA INVESTIGACIÓN

La Fiscalía General de la República reportó avances sustanciales en la investigación por la desaparición de diez trabajadores de una empresa minera en Sinaloa, tras confirmar la localización de cuerpos y restos humanos, así como la detención de cuatro personas presuntamente relacionadas con el caso.

La dependencia mencionó que en una acción coordinada entre las fuerzas federales, fue posible establecer que uno de los cuerpos localizados cuenta con características similares a una de las personas desaparecidas y se busca confirmar su identidad. ●